

Importantes conclusiones dejó la Segunda Mesa de Articulación de IDSN Con EPS y Entidades Administradoras de Planes de Beneficio (EAPB)

Como positivas se calificaron, por parte de los participantes, las conclusiones de la Segunda Mesa de Articulación del Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) con las Empresas Prestadoras de Salud (EPS) y las Entidades Administradoras de Planes de Beneficios (EAPB), luego de la reunión cumplida en las instalaciones del auditorio del IDSN el día de ayer.

El evento tuvo como propósito llegar a consensos frente a las acciones que permitan el cumplimiento lo establecido en el Plan Integral para la Salud y la Resolución 1536 del 2015 que, en su artículo 14 relaciona las responsabilidades de las Entidades Promotoras de Salud y demás administradoras de Planes de Beneficios.

La directora del IDSN, Diana Paola Rosero Zambrano, a propósito de estas tareas, enfatizó en la elaboración de un Plan de Acción en Salud acorde al Plan Decenal de Salud Pública, cuyo propósito es mejorar en beneficio de la población del departamento de Nariño. Entre las prioridades está la articulación de actividades propias de las EPSs y EAPB con el fin de generar un impacto positivo en la comunidad y afianzar las actividades realizadas por los entes territoriales.

Para Sandra Ramos, profesional universitario de la subdirección de Salud Pública y líder del Plan Territorial del IDSN, el ejercicio realizado en esta segunda mesa se enfocó en la articulación de las entidades territoriales (municipios) con las EAPB a los efectos de alcanzar consensos para finalmente disminuir las brechas e inequidades en Salud. "...Es una puesta en escena maravillosa, porque hubo una excelente asistencia, que entendió la metodología, la misma que, pese a tener un alto componente normativo, permitió analizar las acciones que cada uno de los actores viene realizando...", señaló la profesional. Añadió que hay experiencias bastante exitosas que reflejan, en cada municipio, unos resultados significativamente positivos "...Estos ejercicios permiten el crecimiento de la entidad y se convierten en pruebas piloto para que luego otros municipios los puedan adoptar..." puntualizó Sandra Ramos.

En esta segunda mesa de participación participaron inicialmente cinco municipios: El Rosario, Gualmatán, Ipiales, Pasto y La Unión. No obstante, la idea es que los 64 municipios de Nariño puedan trabajar en procesos con miras al año 2023, dado que ésta prueba piloto se fundamente en lo ya existente, razón por la que se le llamó "Construir sobre lo construido". Se espera que para el 2023, con la implementación del Plan Decenal de Salud, se pueda volver a articular desde un proceso previo de planeación con alistamiento, de tal forma que se pueda potenciar las prioridades en

salud y trabajar un Plan de Intervenciones Colectivas ajustado a la realidad de cada municipio.

Finalmente, Diana Andrea González, profesional de Asmet Salud EPS, reconoció la importancia de este tipo de eventos liderados por el Instituto Departamental de Salud de Nariño, que permiten mejorar e impactar en la salud de los afiliados, e invitó a continuar con las acciones de articulación para potenciar los resultados en beneficio de las comunidades.

#NariñoDeUnaConLaVacuna

#LaCuraSoyYo

@idsnestacontigo

www.idsn.gov.co

<https://www.facebook.com/idsnestacontigo>